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一般会計補正予算

補 正 前 補 正 額 計

３０億７１８５万円 １億１１８０万円 ３１億８３６５万円

補
正
の
主
な
内
容

■佐井村漁業創生プロジェクト事業

佐井村定置網業協業化促進事業に係る経費など・・・・・・・・１億５１万円

※地方創生先行型交付金を活用し、協業化による法人形態での操業を希望する

団体に対し、事業費の一部を交付するもので、経営基盤の強化、次世代を担

う漁業者の育成などをとおし、村の基幹産業の振興を図ることが目的です。

現在、公募により決定した３団体が、協業化へ向け取り組みを始めています。

■保育所運営事業費の増額・・・・・・・・・・・・・・・・・・１００１万円

保育所入所児童の増による指定管理委託料や、他自治体への広域入所委託料など

特
別
会
計

会 計 補 正 前 補 正 額 計

簡 易 水 道 事 業 １億２８５０万円 １１１万円 １億２９６１万円

下 水 道 事 業 １億８７５０万円 １７９万円 １億８９２９万円

介 護 保 険 事 業 ３億１０１２万円 １７５２万円 ３億２７６４万円

審議した主な議案

定置網業協業化

平成２７年１２月定例会は、１２月８日から１０日までの３日間の会期で行われました。

村長から、補正予算案４件、条例案６件の計１０件の議案が提出され、予算条例等審査特

別委員会を設けて集中審査し、すべての議案を全会一致で原案どおり決しました。

○佐井村村税条例等の一部を改正する条例（平成 27年条例第 24号）の一部改正

市町村民税申告書、軽自動車税の減免申請書などについて、個人番号および法人番号の定義

が付け加えられたことに伴い、条例の一部を改正するものです。

○佐井村核燃料物質等取扱交付金事業基金条例

地方自治法第２４１条の規定に基づき当基金を設置し、青森県核燃料物質等取扱税交付金の全

部または一部を積み立てできるよう条例を制定するものです。

○佐井村水道事業給水条例の一部を改正する条例

計画的に水道料金を見直す必要があるため、条例を改正するものです。これにより、平成２

８年４月１日から水道料金の基本料金と超過料金が１０％上がります。

◇標準家庭での比較（夫婦と子供２人の場合）

〈例〉1ヶ月の水道料金（２２ｍ3   使用した場合）

・改定前 ３，８７５円

・改定後 ４，２２８円 月額 ３５３円 の増

契約金額変更を全会一致で可決
第４回臨時会（11月 9日）

マイクロバス購入費

佐井中学校屋内体育館改修工事

審議した主な議案

○専決処分した事項の報告

マイクロバスの契約金額の一部変更

７９９万２，０００円

↓

８０６万８，４４６円に変更

※冬期間における走行時の安全性を図る

ため、ＬＳＤ（リミテッドスリップデフ）

を追加装備したものです。

○専決処分した事項の報告

佐井中学校屋内体育館改修工事の

契約金額の一部変更

１億７，５５０万円

↓

１億８，９５９万６千円に変更

※体育館内部の床材の腐食が激しいこと

から、全面的な追加工事とガラスなどの

耐震対策の追加工事を行い、工期を延長

したものです。

○専決処分した事項の承認

佐井村手数料徴収条例の一部改正

マイナンバー法の施行に伴い、通知カ

ードの再発行（５００円）及び個人番号

カードの再発行（８００円）について、

手数料を徴収するため改正したものです。

○財産の取得

小型動力ポンプ付積載車２台を取得す

るにあたり、青森消防設備と２，９１６

万円で契約を締結したものです。

新しいマイクロバスのボディには雲丹マーク入り

改修された体育館で元気にバスケットボール

大石 光範さん

（古佐井）

※専決処分とは

本来、議会の議決・決定を経なければならない事柄につい

て、地方公共団体の長が地方自治法の規定に基づいて、議

会の議決・決定前に自ら処理することを言います。

マイクロバス購入費

佐井中学校屋内体育館改修工事
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契約金額変更を全会一致で可決
第４回臨時会（11月 9日）

マイクロバス購入費

佐井中学校屋内体育館改修工事

審議した主な議案

○専決処分した事項の報告

マイクロバスの契約金額の一部変更

７９９万２，０００円

↓

８０６万８，４４６円に変更

※冬期間における走行時の安全性を図る

ため、ＬＳＤ（リミテッドスリップデフ）

を追加装備したものです。

○専決処分した事項の報告

佐井中学校屋内体育館改修工事の

契約金額の一部変更

１億７，５５０万円

↓

１億８，９５９万６千円に変更

※体育館内部の床材の腐食が激しいこと

から、全面的な追加工事とガラスなどの

耐震対策の追加工事を行い、工期を延長

したものです。

○専決処分した事項の承認

佐井村手数料徴収条例の一部改正

マイナンバー法の施行に伴い、通知カ

ードの再発行（５００円）及び個人番号

カードの再発行（８００円）について、

手数料を徴収するため改正したものです。

○財産の取得

小型動力ポンプ付積載車２台を取得す

るにあたり、青森消防設備と２，９１６

万円で契約を締結したものです。

新しいマイクロバスのボディには雲丹マーク入り

改修された体育館で元気にバスケットボール

大石 光範さん

（古佐井）

※専決処分とは

本来、議会の議決・決定を経なければならない事柄につい

て、地方公共団体の長が地方自治法の規定に基づいて、議

会の議決・決定前に自ら処理することを言います。

マイクロバス購入費

佐井中学校屋内体育館改修工事
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宮川尚議員

「一般質問とは」・・・？

議員が役場の仕事について、村長の考えや意見を求め、事柄をただ

したり、議員や村民の意見を述べることをいいます。

現行政策の見直し、新規政策を提言する議員の重要な活動です。

期 間 総事業費 延長
平均

幅員

進捗状況

（平成２７年度末見込）
進捗率

県道川内佐井線

通年通行のための冬季通行対策

平成２４年度から

平成３３年度まで
36 億 9000 万円 12.6 ㎞ 5.5ｍ 10 億 9100 万円 29.6％

県道薬研佐井線

事業完了後も冬季閉鎖路線

平成２４年度から

平成３２年度まで
36 億 600 万円 20.4 ㎞ 4ｍ 10 億 1000 万円 28.0％

佐井村

風間浦村
大間町

大間原発（建設中）

5km 30km

県道薬研佐井線

県道川内佐井線

災害に備えて（防災訓練）

むつ市

国道３３８号線

■大間原発からの距離と主要道路

さい議会だより172号 　
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期 間 総事業費 延長
平均

幅員

進捗状況

（平成２７年度末見込）
進捗率

県道川内佐井線

通年通行のための冬季通行対策

平成２４年度から

平成３３年度まで
36 億 9000 万円 12.6 ㎞ 5.5ｍ 10 億 9100 万円 29.6％

県道薬研佐井線

事業完了後も冬季閉鎖路線

平成２４年度から

平成３２年度まで
36 億 600 万円 20.4 ㎞ 4ｍ 10 億 1000 万円 28.0％

佐井村

風間浦村
大間町

大間原発（建設中）

5km 30km

県道薬研佐井線

県道川内佐井線

災害に備えて（防災訓練）

むつ市

国道３３８号線

■大間原発からの距離と主要道路
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牛滝小中学校運動会

27
28

10

28

福浦小中学校運動会

両地区が納得する方向性を

◆追跡質問では、過去に質問した件はその後どうなったのか経過を問います。

２６年１２月定例会で質問

28

運動会や各学校行事では多くの人が参加し、地区をあげて行われます

牛滝小中学校・福浦小中学校

若い人も高齢者も安心できる年金を求める意見書採択の陳情

【陳 情 者】 全日本年金者組合青森県本部

【審査結果】 採 択

【付託委員会】 総務産業常任委員会

【採択の理由】

非正規労働者とワーキングプアの拡大が、国民年金の未納者を増やし、

将来無年金・低年金が懸念される。

また、現在の年金受給者は生活が厳しく、高齢者を取り巻く環境はま

すます厳しさを増している。本来年金は、今以上に支給し老後を安心し

て送ることが大事であると考えることからも、採択すべきものとした。

１２月定例会 陳情書の審査結果

米価暴落対策の意見書を求める陳情

【陳 情 者】 青森県農民運動連合会

【審査結果】 不採択

【不採択の理由】

平成２６年産米の相対価格の水準は

低く推移し、稲作農家の経営が厳しい状

況にあるが、過剰米だけでなく農業政策

の総合的な対策が必要である。一方、今

後のＴＰＰ協議において、農業や食の問

題も大きく絡んでくるなど、農業全般に

わたってさまざまな問題があることか

らも、不採択とした。

ＴＰＰ日米協議の合意内容を明らかにし、国

会決議に違反する合意の撤回を求める陳情

【陳 情 者】 青森県農民運動連合会

【審査結果】 不採択

【不採択の理由】

ＴＰＰ日米協議は、農林漁業への影響のみなら

ず、食の安全、医療制度、保険、自動車など国民生

活に広く影響を及ぼすものであり、国民の暮らしと

合わせて、経営安定・安定供給へ備えた措置の充実

を図るべきと考える。

また、ＴＰＰ交渉は、去る１０月５日既に大筋合

意され、１１月１８日には参加１３か国の首脳が声

明を発表していることなどから、機を逸しているた

め不採択とした。

追
跡
質
問
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若い人も高齢者も安心できる年金を求める意見書採択の陳情

【陳 情 者】 全日本年金者組合青森県本部

【審査結果】 採 択

【付託委員会】 総務産業常任委員会

【採択の理由】

非正規労働者とワーキングプアの拡大が、国民年金の未納者を増やし、

将来無年金・低年金が懸念される。

また、現在の年金受給者は生活が厳しく、高齢者を取り巻く環境はま

すます厳しさを増している。本来年金は、今以上に支給し老後を安心し

て送ることが大事であると考えることからも、採択すべきものとした。

１２月定例会 陳情書の審査結果

米価暴落対策の意見書を求める陳情

【陳 情 者】 青森県農民運動連合会

【審査結果】 不採択

【不採択の理由】

平成２６年産米の相対価格の水準は

低く推移し、稲作農家の経営が厳しい状

況にあるが、過剰米だけでなく農業政策

の総合的な対策が必要である。一方、今

後のＴＰＰ協議において、農業や食の問

題も大きく絡んでくるなど、農業全般に

わたってさまざまな問題があることか

らも、不採択とした。

ＴＰＰ日米協議の合意内容を明らかにし、国

会決議に違反する合意の撤回を求める陳情

【陳 情 者】 青森県農民運動連合会

【審査結果】 不採択

【不採択の理由】

ＴＰＰ日米協議は、農林漁業への影響のみなら

ず、食の安全、医療制度、保険、自動車など国民生

活に広く影響を及ぼすものであり、国民の暮らしと

合わせて、経営安定・安定供給へ備えた措置の充実

を図るべきと考える。

また、ＴＰＰ交渉は、去る１０月５日既に大筋合

意され、１１月１８日には参加１３か国の首脳が声

明を発表していることなどから、機を逸しているた

め不採択とした。
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元気！で働く

中西 正さん（８８歳） 牛滝

「牛滝の荒波で漁をする現役漁師」

お年寄りを紹介
90

20

さい議会だより172号 　⑧

お元気ですか！


